



ERSTER PREIS: Am Schweizer Geschichtswettbewerb Historia gewannen Schülerinnen der Kanti Baden den ersten Preis. In der Kategorie Projektarbeiten überzeugten Dominique Lagger, Juliette Moser und Venera Vinca aus der Klasse G3h die Jury. Sie hatten im PU eine Arbeit über den Rohstoff Holz geschrieben, der zum Historia-Thema «Typisch Schweiz» passte. Am von 2013 bis 2015 laufenden Geschichtswettbewerb beteiligten sich 50 Jugendliche aus allen drei Sprachregionen. Eine Handvoll von ihnen wurde im neuen Stadtmuseum Aarau ausgezeichnet. Sie haben die Möglichkeit, an der europäischen Jugendakademie «Eustory» in Polen teilzunehmen.

www.ch-historia.ch